PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

www.launion.com.mx

01-02-25

**LEGISLATIVO** 





Diputados de Morena estrenan el foro informativo 'La Legislativa del Pueblo'

Con un set de prensa valorado en dos millones de pesos, diputados morenistas han iniciado las conferencias "La Legislativa del Pueblo" con el objetivo de difundir las actividades de sus legisladores, sus propuestas y diversos programas impulsados por el partido oficialista.

El nuevo foro fue acondicionado en la planta baja del Edificio C, donde los legisladores de Morena han creado un espacio para conferencias.

Según Arturo Ávila, vocero de Morena en San Lázaro, los recursos provienen de los ahorros generados el año pasado.

En la conferencia inaugural, el propio Ávila presentó el programa de actividades que se llevará a cabo todos los lunes a las 10:30 de la mañana.

 $\frac{\text{https://www.launion.com.mx/morelos/nacional/noticias/264254-diputados-de-morena-estrenan-el-foro-informativo-la-legislativa-del-pueblo.html}$